

ENTORNO

La producción de artículos deportivos remonta un 7,7% en julio de 2019

El Índice de Producción Industrial (Ipi) de artículos deportivos se sitúa de nuevo en términos positivos tras caer un 6% en junio.

Palco23

11 sep 2019 - 09:44

La producción de artículos deportivos remonta el vuelo en julio de 2019. El Índice de Producción Industrial (IPI) ha regresado a la senda del crecimiento tras cerrar el séptimo mes del año con un incremento del 7,7%, según datos hechos públicos hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Es una tasa que contrasta con la caída del 6% interanual registrada en junio, la más pronunciada desde diciembre de 2018. La variación media en lo que va de año del índice de fabricación de artículos de deporte es del 8,7%. El IPI general, por su parte, se anotó un incremento del 0,8% si se eliminan los efectos estacionales y de calendario

Este subgrupo de fabricación comprende los artículos asociados a juegos al aire libre y en recintos cerrados, como balones, raquetas, equipamiento de *fitness*, esquís, tablas de surf, y artículos para la caza y la escalada, entre otros. Se excluye el textil y el calzado deportivo, incluidas en la categoría de producción textil, así como la reparación de artículos deportivos, las embarcaciones deportivas o las mesas de billar.